

仲間が増えてます

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、オリエンテーションや組合説明会が開催できなかった組合でもさまざまな工夫によって取り組みがすすめられています

全大教HPや携帯電話から★組合へご加入→できます!!



新入教職員をむかえ 各組合で加入呼びかけを実施



昨年10月30日に医学部支部では、「喫茶くみあい」を写真のように通路の片隅に飲み物やお菓子を用意し、医療介護をまもる署名への協力と「シールアンケート」をとりくみました。「シールアンケート」では、「時間休の取得が年5日までになったことを知っていますか?」「組合主催のレクリエーション企画に参加していますか?」「敷地内にスポーツマシーン等があったら利用



したいですか?」「名古屋大学に就職して満足していますか?」の4項目の回答欄を用意し、最後の項はさらに「年休取得」「超勤量」「労働環境」「働きがい」「ブランド力」「将来性」「自由記述」を満足or不満に思う要素として70人ほどの方に貼って頂きました。新規採用看護師向けに4

全大教新聞

2020年5月10日

第371号

【発行所】

全国大学高専教職員組合 (略称・全大教)



【PDF版 (全面カラー)】
http://zendaiky.or.jp/?page_id=107

【電話】03-6802-4250

【HP】<http://zendaiky.or.jp/>

【所在地】〒110-0012
東京都台東区竜泉
2-20-15 都築ビル 2階

* 組合員の購読料は
組合費に含まれて
います (一部30円)

今月の紙面

- 2 職場の声を形に 団体交渉での成果と加盟組合からの報告 「埼玉大学」「京都大学」「山口大学」「大分大学」
- 3 論壇「大学の単位制度と 学年層問題の解決に向けて」 立命館大学産業社会学部教授 仲井 邦佳
- 3 職場のQ&A ③ 「病気休暇の有給化」
- 4 単組からのレポート 苦小牧高専 「交流を深め、組合活動の活性化へつなげよう」 岐阜大学 「人と人を繋ぐ・扶け合う組合活動」 わたしもひこ



月も開催し、組合へ加入して頂いています。教員と事務系職員には組合説明資料と加入申込書をセットしたファイルを送付する予定です。(中央執行委員長 佐々木康俊)



合加入勧誘アイテムの配布を行っていました。今季にその研修が行われるか不透明ですが、出来る限りの方法でアピールする予定です。(書記次長 栗山敦)



例年のようにはゆきませんでしたが、異例の事態のなかで、なんとか加入に結び付けようと皆で知恵を凝らし、力を合わせた貴重な機会となりました。なお、事務職員への加入説明は5月開催予定となっております。(書記長 森下徹)



琉球大学病院のオリエンテーションは、医師や看護師、コメディカル、事務職員を合わせて約190人の採用者に行われました。今年度は新型コロナウイルスの感染予防対策として、2つの会場に分け、一人ひとりの間隔をあけて会場が設置されました。また採用者には、午前と午後の健康チェック、さらに赤外線非接触温度計でチェックを行った上での会場案内となりました。

新年度の新規採用者への組合勧誘としては、一般職、医療職、教育職の新採研修のタイミングにとりくみを行っていました。しかし、今般の新型コロナウイルス感染拡大により、学内の各種会合が延期や中止となり、新採研修も大幅縮小での実施となっています。その中において、一般職の新採研修では従来と同じく、全体研修直後に組合紹介をする機会を得て、駒込委員長からのメッセージを伝えることができました。一方、看護師は一斉研修を行わない運びとなり、研修時に組合を紹介する機会を得ることが出来ませんでした。病院支部で手分けをして、新採看護師に組合勧誘アイテム一式を配布しました。

新採の教員については、例年研修会の会場前にて組合加入勧誘アイテムの配布を行っていました。今季にその研修が行われるか不透明ですが、出来る限りの方法でアピールする予定です。(書記次長 栗山敦)

例年のようにはゆきませんでしたが、異例の事態のなかで、なんとか加入に結び付けようと皆で知恵を凝らし、力を合わせた貴重な機会となりました。なお、事務職員への加入説明は5月開催予定となっております。(書記長 森下徹)

病院のオリエンテーション終了後に組合説明会を行い、事前に配布した労働組合の資料(全大教新聞、共済、労働金庫)とパワーポイントを使用しながら説明をしました。短い時間の中でありましたが、多くの新規採用者の方々が組合の説明をしっかり聞いてくれた事に感謝の気持ちでいっぱいでした。労働組合は、より良い職場環境を目指し、労働者のために取り組みます。新規採用者の皆さん、一緒に頑張ってくださいませう!

(執行委員長 山城美奈子)